

Addendum Addenda

No./No
3

Project Description / Description de projet		
M-19 Room 230 & 340, Office Accommodation Project / M-19 salles 230 et 340, projet d'aménagement des bureaux		
Project No./No de projet	Departmental Representative / représentant ministériel	Date
6009 & 6073	Brent Minard	7-Jul-2022
Solicitation No./N° de sollicitation		
22-58021		
Notice: This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications.		
Nota: Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.		

Item No	Description
---------	-------------

3.1 The closing date for this tender is extended to July 15, 2022 at 2pm EST.

END

Addendum Addenda

No./No
3

Project Description / Description de projet M-19 Room 230 & 340, Office Accommodation Project / M-19 salles 230 et 340, projet d'aménagement des bureaux		
Project No./No de projet 6009 & 6073	Departmental Representative / représentant ministériel Brent Minard	Date 7-Juillet-2022
Solicitation No./N° de sollicitation 22-58021		
Notice: This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications.		
Nota: Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.		

Item No	Description
---------	-------------

3.1	La date de fermeture de cet offre est extensionnée jusqu'au 15 juillet 2022 à 14h EST
-----	---

END